

Ottawa, M. Lessard a occupé un certain nombre de postes concernant les affaires africaines et les Nations Unies. Il est actuellement directeur des Relations avec l'Afrique occidentale, centrale et avec le Maghreb. Il est marié à Corinne Paollilo et ils ont deux enfants. Il succède à M. David Stockwell.

M. Edward (Ted) Lipman (B.A. [études asiatiques], Université de la Colombie-Britannique, 1975; Langue et Histoire chinoises, Taiwan National Normal University; diplôme d'Histoire chinoise, Université de Pékin, 1976; études universitaires en Relations internationales, City University of New York, 1981) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1976, et a été affecté à Beijing, New York, Hong Kong et Pittsburgh. À Ottawa, il a été directeur adjoint à la Direction de la Chine. M. Lipman et sa femme, Chen Min, ont une fille. Il succède à M. Richard Belliveau.

M. D. Gordon Longmuir (B.A., Université de la Colombie-Britannique, 1965) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965, après avoir servi comme officier dans la Marine royale du Canada. Il a été affecté à Saïgon, à Hanoi, à Tokyo à deux reprises, à Seoul, où il a été chargé d'affaires de 1973 à 1974, et à Bangkok. Depuis 1991, il occupe le poste de haut-commissaire adjoint à New Delhi. En 1979 et 1980, M. Longmuir a été membre du cours XXXIII du Collège de la Défense nationale. À Ottawa, il a occupé un certain nombre de postes au ministère des Affaires extérieures, dont celui de chef de la Direction bilatérale, Amérique du Nord, relations de défense, de directeur adjoint des Relations Asie-Pacifique Sud, et enfin de directeur des Relations avec les Antilles et l'Amérique centrale. M. Longmuir est marié à Kazuko Honjo; ils ont deux enfants. Il succède à M. Martin Collacott.

M. François Mathys (B.A., Collège Jean-de-Brébeuf, Montréal, 1960; LL. L., Université de Montréal, 1965; Diplôme de l'Institut universitaire des Hautes Études internationales, Genève, 1967) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967, et a été affecté à New York et à Moscou, de 1974 à 1976 puis de 1981 à 1983, et à Bruxelles, en qualité de ministre-conseiller et représentant permanent adjoint auprès du Conseil de l'Atlantique Nord. À Ottawa, il a occupé plusieurs postes, devenant notamment directeur des Conseils juridiques, de 1979 à 1981; adjoint ministériel principal du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, de 1986 à 1987; et directeur général des Affaires juridiques, de 1987 à 1989. De 1989 à 1992, il a été agent et ambassadeur du Canada pour la question de la Frontière maritime entre le Canada et la France. En 1992, il a été nommé à titre de premier ambassadeur du Canada en République d'Ukraine. M. Mathys est marié à Hélène de Lorimier et le couple a trois enfants. Il succède à M. Robert Pedersen.